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Résumé :

La rénovation urbaine est un sujet important au niveau urbain, et ceci est dû à l'intérêt

croissant pour la qualité de vie des quartiers résidentiels en général et des centres villes en

particulier, Et qu'il comprend plusieurs interventions sur l'espace urbain à travers des éléments

essentiels : Patrimoine, l'identité urbaine, la participation de la population,... etc.

Considérant les problèmes et les défis auxquels font face le vieux centre de la ville de

Constantine, Nous avons lancé ce thème sur le traitement des centres urbains et leurs

problèmes à partir l'hypothèse de la politique de renouvellement urbaine, qui vise à la

rénovation du centre-ville et de renforcer et l'élever selon les caractéristiques architecturales,

socio-économiques et culturels par intervention réelle et efficace des acteurs concernées avec

la participation de la population et d'accéder à répondre aux désirs avec la préservation du

patrimoine culturel et historique et son utilisation afin de donner une nouvelle dynamique au

centre.

Dans ce cadre, nous avons concentré nos efforts en proposant des solutions et des

suggestions aux problèmes qui affligent le centre-ville, et mettre un projet urbain prend en

compte et intéressé à des aspects architecturelles, social et urbain de la ville et son centre.

Les mots clés: Centre-ville, Le renouvellement urbain, refaire la ville sur elle-même, la

rénovation urbaine, l'identité urbaine et historique, friche industrielle et résidentielle, les

vieux quartiers, amélioration urbaine.
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Summary:

Urban renewal is an important subject at the urban level, and this is due to the growing

interest in the quality of life of residential neighborhoods in general and city centers in

particular, and that it includes several interventions on urban space to through essential

elements: Heritage, urban identity, participation of the population, ... etc.

Considering the problems and challenges facing the old center of the city of Constantine,

We launched this theme on the treatment of urban centers and their problems from the

hypothesis of the policy of urban renewal, which aims at the renovation of the city ​ ​ center

and to strengthen and elevate it according to the architectural, socio-economic and cultural

characteristics by real and effective intervention of the actors concerned with the participation

of the population and to access to meet the desires with the preservation of the cultural and

historical heritage and its use to give a new dynamic to the center.

In this context, we have focused our efforts by offering solutions and suggestions to the

problems that afflict the city center, and put an urban project into account and interested in

architectural, social and urban aspects of the city and its center.

The key words: Downtown, Urban renewal, remaking the city on itself, urban renewal, urban

and historical identity, industrial and residential wasteland, old neighborhoods, urban

improvement.


